

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Lakukan Door To Door System untuk Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Apr 13, 2024 - 09:06



Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Lakukan Door To Door System untuk Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, dengan hormat melaporkan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh BRIGADIR AGUS, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jum'at, 12 April 2024, dimulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Karikil Rt. 004/003, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIGADIR AGUS memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan berbagai poin penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satunya adalah mempersilakan warga untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan jika menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas, mereka diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan WhatsApp di nomor 085798445817.

BRIGADIR AGUS juga menyampaikan himbauan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising/brong. Selain itu, untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongsari, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya peristiwa tersebut.

BRIGADIR AGUS juga menegaskan bahwa ia siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan Pemerintah Desa Bojongsari guna terciptanya situasi aman dan kondusif. Selama kegiatan berlangsung, situasi dikabarkan aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, menyampaikan laporan ini dengan harapan bahwa upaya ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.